

たなか

笑楽校2024

令和6年5月30日 NO13
柏市立田中小学校 並木孝樹

5年生 ようやく田植え体験をしました！

本日5年生が田植え体験をしました。今まで2回延期となってようやく実現しました。5年生は社会科で農業の学習をしています。そのなかでも「米作り」は5月に学習しております。田植え体験を通して学んだことをより一層深めていくこととなります。子ども達の感想です。

「田んぼの土がぬめっとして歩いて歩きたけど苗が植えやすくてひとつひとつしっかり植えることができました」

「昔の人はこんなに大変な仕事をしていたんだなと思いました。お米を大切にしなければいけないなと思いました。」

この学習活動を提供してくださっているのは元学校評議員でお世話になった染谷茂さんやJAの方々です。このような体験をさせていただける学校は花野井小・田中北小と田中小だけです。本当にありがたいです。



現地までは徒歩での移動でした。約2kmの往復です。帰りは疲れているかと思いきや元気に運動会の歌で盛り上がっているクラスもありました。子ども達はすごいです。保護者の皆様これまでいろいろな準備をありがとうございました。